

令和2年度を忘れてはいけない

R 3 . 4 . 2 3

第 3 0 8 話

今日も快晴のスタートで、気持ちも高まります。

現在午前9時。1限目が穏やかに始まっています。

明後日は、授業参観・創校記念式・学年懇談会を予定しています。富山県内は「ステージ2」へ移行しました。感染予防の徹底に努め、実りの多い一日としたいです。

思えば、昨年の今頃は臨時休業であり、自宅での学習を余儀なくされるという、極めて不都合な状況下でした。しかし、学校再開後、井波中生は全員が遅しく生活を送ってくれたことで、伝統を受け継ぎながら、更なる飛躍を遂げてくれました。

こうした令和2年度を、私は忘れることはありません。また、忘れてはならないと思います。下の写真は、先日、生徒玄関前に設置していた「令和2年度生徒会テーマ看板」を体育館後方に移動し固定化した様子のもので、困難と逆境に打ち克った先輩方、教職員がいたからこそ、今の生活があること。心から感謝したいです。

新たなる日常を過ごして行く上において、絶えず心に留めておきたい令和2年度を踏まえつつ、令和3年度を一層飛躍させることを、本看板を見ながら強く思うところです。

